



# 平野中だより

【第1号】

校訓「自主」「責任」「協力」

「勤労」「健康」

令和2年6月15日

大阪市立平野中学校

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策のため緊急事態宣言が発令され、学校の臨時休業期間が長くなりました。新年度・新学期のスタートが大幅に遅れることになりましたが、ようやく学校が再開されることになり、延期されていた入学式も6月15日の午後に開催できることになりました。

今年度、新たに142名の1年生を迎える、全校生徒444名（2年生149名、3年生153名）で令和2年度をスタートすることになりました。感染症の状況に柔軟に対応しながらの学校生活になりますが、みんなで乗り越えて行きたいと思います。さまざまな制限等あると思いますが、がんばりましょう。

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。夢や目標に向かって一歩一歩前進してください。また、初心を忘れず、そして新たに出会った仲間を大切にして、良い学級・学年・学校を創っていってくれることを期待しています。

2年生の皆さんには、中堅学年としての自覚を持ち、授業、部活動、生徒会（委員会）活動、行事などに積極的に取り組んでください。この一年間の頑張りが、必ず進路決定につながってきます。

3年生の皆さんには、義務教育最終の年であり最高学年になったという自覚と責任を持ち、『平野中学校のリーダー』として、様々な場面でリーダーシップを發揮してください。また、希望する進路の実現に向けて、悔いの残らないよう努力を続けてください。

## 【教職員紹介】

全教職員の個人名が記載されておりますので、ホームページ掲載用につきましては、この部分を削除しております。

ご理解のほど、よろしくお願いします。